

## El Campus cierra la Semana de la Ciencia con 12.000 asistentes - Información - 24/11/2015

# El Campus cierra la Semana de la Ciencia con 12.000 asistentes

► El catedrático de Economía José María Gay de Liébana puso el punto final al intenso programa de actividades

### Alcoy

C. SERRANO

■ El Campus de Alcoy de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) cerró ayer la duodécima edición de la Semana de la Ciencia con una conferencia a cargo del catedrático en Economía José María Gay de Liébana y con más de 12.000 participantes entre todas las actividades del intenso

programa que empezó el pasado 9 de noviembre.

Una vez más, el Campus de Alcoy de la UPV cierra con éxito la Semana de la Ciencia. Esta duodécima edición arrancó el pasado 9 de noviembre y hasta ayer más de 12.000 personas han participado en las 20 actividades, 15 conferencias, 4 visitas guiadas, un cine fórum, una cata-degustación y una observación lunar.

El broche final, asimismo, tuvo lugar ayer en el salón de actos Roberto Payá de la mano del reconocido catedrático en Economía José María Gay de Liébana, quien forma parte del departamento de Contabilidad de la Universidad

de Barcelona y participa habitualmente como comentarista de actualidad económica en varios programas de televisión y radio.

La conferencia de Gay de Liébana, «Economía y democracia, ¿Se puede mejorar? ¿Cuáles son los perfiles actuales de nuestra economía? ¿Cómo están nuestras finanzas públicas?», consiguió llenar la sala, lo cual supuso un exitoso cierre de la Semana de la Ciencia.

A grandes rasgos, desde el Campus de Alcoy han apuntado que la totalidad de las actividades han causado «mucho expectación» y, al igual que en otras ediciones, «han gustado mucho».



La conferencia de Gay de Liébana ha cerrado el programa. INFORMACIÓN

En el mes de enero la universidad dará continuidad al evento con «La Magia de la Ciencia» del 18 al 22. Se trata de un programa de actividades orientadas a alumnos de sexto de Primaria para que se acerquen a las ciencias a través

de experimentos y ensayos lúdicos de física y mecánica.

Además, los días 19 y 22 de enero tendrán lugar el taller «El Poder de la Ilusión» y la conferencia «Universidad de Padres-Educación del Talento».